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"Verwaltung ist schon dabei..." 

LAMPERTHEIM/NEUSCHLOSS Ein Antrag der rot-grünen Koalition war nicht mehr nötig: 
Die Regierenden in Lampertheim forderten die Stadtverwaltung auf, eine Planung zur 
Sicherung des Sodabuckels in Neuschloß anzugehen. Als Ziel war angegeben, dass die 
Sicherung direkt nach dem Ende der Sanierung im Wohngebiet vonstatten geht. Rot-Grün 
wünschte auch ein Gutachten über die Notwendigkeit einer Sickerwassersperrschicht. Im 
Haushalt 2008 solle Geld für das Gutachten und eine daraus folgende "Variantenstudie" 
eingestellt werden. 
 
Bürgermeister Erich Maier sagte zu diesem Antrag im Stadtparlament, dass die Verwaltung 
alle entscheidenden Schritte unternehme, um der Empfehlung des Neuschlösser Ortsbeirates 
gerecht zu werden. Diese Empfehlung gehe über den Antrag hinaus. 
 
Alle Stadtverordneten signalisierten Zustimmung zu diesem Thema.    

(Von Oliver Lohmann) 

  




